



Aktiv für Kahl – Die Aktiven Gemeinderatsfraktion

Fraktionsvorsitzender: Horst Breunig
Bahnhofstraße 3, 63796 Kahl a.Main
Tel: 06188 900512 od. 0171 6217638
E-Mail: horst.breunig@aktiv-fuer-kahl.de
I-Netz: www.aktiv-fuer-kahl.de

Aktiv für Kahl – Die Aktiven • Bahnhofstraße 3 • 63796 Kahl a.Main

Herrn Bürgermeister Jürgen Seitz
und die Damen und Herren
des Gemeinderates
Aschaffenburger Str. 1
63796 Kahl a.Main

Kahl a.Main, 08.01.2022

Antrag und Anfrage: Ortsbeschilderung

Sehr geehrter Bürgermeister Jürgen Seitz,
sehr geehrte Damen und Herren im Gemeinderat,

in der Sitzung des Finanz- u. Verwaltungsausschusses (Haushaltsberatung 2021) am 18.01.2021 (TOP 5.1.4.10) wurde unser Antrag vom 18.11.2020 behandelt und beschlossen:

Beschluss:

Der Finanz- und Verwaltungsausschuss beschließt, im Finanzplanungsjahr 2022 Mittel i. H. v. 30.000 EUR bei Haushaltsstelle 1.6300.9350 einzustellen. Ein entsprechendes Konzept zur einheitlichen Ortsbeschilderung wird von der Marketingbeauftragten ausgearbeitet und rechtzeitig dem Bau- und Umweltausschuss zur weiteren Beratung und Entscheidung vorgestellt.

Einstimmig beschlossen Ja 10 Nein 0

Gemäß dem vorstehenden Beschluss erfolgte in der Sitzung des Bau- u. Umweltausschusses am 06.07.2021 (TOP 7) neuerlich die Behandlung des Thema's „Ortsbeschilderung“ und es wurde beschlossen, dass

1. Beschluss:

Der BUA beschließt, innerörtliche Wegweiser entsprechend dem aktuellen Vorschlag in Kahl vorzusehen. Änderungen sind durchaus noch möglich. Es werden Angebote von Firmen eingeholt nur für die Beschilderung der öffentlichen Einrichtungen wie Bahnhof, Schulen, Festhalle sowie größere Vereinsgelände und kirchliche Grundstücke.

Einstimmig beschlossen Ja 10 Nein 0

2. Beschluss:

Die Gestaltung der Wegweiser, insbesondere Farbe, Formen, Logo usw., wird in einer der nächsten Sitzungen nochmal vorgelegt.

Einstimmig beschlossen Ja 10 Nein 0

/2

Eine Berichterstattung bzw. erneute Wiedervorlage zum Thema ist in den Protokollen nachfolgender Sitzungen nicht festzustellen.

Aus den Unterlagen zur Haushaltsberatung 2022 (Finanz- u. Verwaltungsausschuss am 17.01.2022) wird nun erkennbar, dass bereits gefasste Beschlüsse bewusst ignoriert werden. Der bereits beschlossene Betrag i.H.v. 30.000 € für 2022 wird urplötzlich in das Jahr 2025 verschoben?

Eine derartige Ignoranz gefasster Beschlüsse ist nicht hinnehmbar.

Wir beantragen, dass gemäß den gefassten Beschlüssen im Haushaltsjahr 2022 bei Haushaltsstelle 1.6300.9350 der Betrag i.H.v. 30.000 € eingestellt wird.

Ferner fragen wir an:

- a) Weshalb wurde das Thema – wie beschlossen – nicht in einer neuerlichen Sitzung des Bau- u. Umweltausschusses in 2021 wieder vorgelegt?
- b) Weshalb wird dieses scheinbar unliebsame Thema – bereits seit 2012 mehrfach auf Tagesordnungen – nicht wie beschlossen endlich zum Abschluss gebracht?

Wir bitten um die Behandlung des Antrags und Beantwortung vorstehender Fragen in der kommenden Sitzung des Finanz- und Verwaltungsausschusses. Danke.

Mit freundlichen Grüßen
Aktiv für Kahl - Die Aktiven



Horst Breunig